

denselben zur Mauer dienen. Auf den Hügel führen Treppen von starken Balken, deren Stufen sieben bis acht Fuß von einander entfernt sind, so daß Thiere und Menschen bequem hinauf steigen können. Der übrige Theil des Hügel ist ganz steil; und daher die Wohnung ihres Fürsten gegen die Anfälle einheimischer Feinde ziemlich fest.

Doch, liebe Kinder, für heute genug. Morgen wollen wir dem Soto in das Land Apalache folgen.

Siebente Erzählung.

Als der Vater sich auf den Weg nach dem Garten begeben wollte, fehlten mehrere seiner Kinder. Er fragte, warum sie nicht kämen. Man zuckte mit einem zweideutigen Lächeln die Achseln, und versicherte, über ihr Ausbleiben nicht die geringste Ursache zu wissen. Der Vater meinte, sie würden noch nachkommen, und schritt dem Erzählungsplätzchen zu. Als er näher kam,